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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка рекомендаций по улучшению информированности о радиационной опасности населения городов спутников АЭС». Работа выполнялась с целью разработки практических рекомендаций по улучшению информированности населения городов, расположенных рядом со спутниковыми АЭС, о возможной радиационной опасности. Такие города являются особыми объектами, поскольку на них может повлиять возможная авария на АЭС, что потенциально может привести к радиационным последствиям. В связи с этим необходимо обеспечить население таких городов достоверной информацией о возможных рисках и мерах защиты. Объект исследования – население городов спутников АЭС. Предмет исследования – процесс информирования населения о возможной радиационной опасности. Цель работы – разработка эффективных мероприятий, которые могут помочь улучшить информированность населения о радиационной опасности, а также повысить готовность их к действиям в случае чрезвычайной ситуации. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Исследование действующих способов информирования о радиационной опасности населения в городе спутнике АЭС 2. Определение перечня проблем в информировании об опасности радиации на основе проведенного анкетирования населения 3. Разработка рекомендаций по улучшению уровня информированности у населения об радиационной опасности В работе использовались такие методы, как анализ, сравнение, опрос. В результате выполнения работы – были разработаны рекомендации по улучшению информированности населения в области радиационной опасности, на основе проведенного опроса и анализа ответов с помощью «FormApp» и Excel.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Development of recommendations to improve awareness of the radiation hazard of the population of the satellite cities of nuclear power plants". This work was created with the aim of developing practical recommendations to improve the awareness of the population of cities located near satellite nuclear power plants about possible radiation hazards. Such cities are special objects because they can be affected by a possible accident at a nuclear power plant, which can potentially lead to radiation consequences. In this regard, it is necessary to provide the population of such cities with reliable information about possible risks and protection measures. The object of the study is the population of the satellite cities of the NPP. The subject of the study is the process of informing the population about possible radiation hazards. The purpose of the work is to develop effective recommendations that can help improve public awareness of radiation hazards, as well as increase their readiness to act in the event of an emergency. Tasks that are completed during the work: 1. Investigation of the current methods of informing the population about the radiation hazard in the satellite city of the NPP 2. Determination of the list of problems in informing about the danger of radiation on the basis of a survey of the population 3. Development of recommendations to improve the level of awareness among the population about radiation hazards Methods such as analysis, comparison, and survey were used in the work.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 1
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





